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Kleine Anfrage KA-0755 / VI  
 
Lehrmittelbudgets für Pankower Schulen 
 
 
Das Bezirksamt hat um folgende Auskunft gebeten: 
 

1. In welcher Höhe wurden Lehrmittelbudgets für welche Schulen in Pankow in 
den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 zur Verfügung gestellt? 

 
siehe beiliegende Tabelle 

 
2. In welcher Höhe wurden Lehrmittelbudgets von welchen Schulen in Pankow in 

den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 abgerufen? 
 
siehe beiliegende Tabelle  
 

3. Haben Schulen erläutert, warum Mittel nicht abgerufen wurden? Wenn ja, bitte 
Begründung in der Auflistung mit angeben. 

 
In rechtlicher Hinsicht sind Schulen nicht verpflichtet zu erläutern, aus welchen 
Gründen Mittel nicht abgerufen worden sind. Gemäß § 7 Abs. 6 Schulgesetz 
können die Schulen nicht verbrauchte Mittel in nachfolgende Haushaltsjahre 
übertragen. Ebenso verbleiben ihnen Ausgabeminderungen in voller Höhe. 
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4. Was passierte in den Jahren 2007, 2008, 2009, 2010 mit nicht abgerufenen 

Lehrmitteln? 
 

Siehe Beantwortung unter Ziffer 3. 
Minderausgaben verbleiben den Schulen zur weiteren Verfügung (Rücklagen-
bildung ). 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 


